



Halbzeittagung der Schiedsrichter im KVF Meißen

Am 23. Januar fand die traditionelle Halbzeittagung für die Schiedsrichter im Kreisverband Meißen statt. Da die Fachhochschule für Verwaltung in Meißen in diesem Jahr nicht zur Verfügung stand, wichen wir auf das Innovations Centrum auf der Ossietzkystraße aus. Trotz der widrigen Witterungsbedingungen schafften es die meisten Sportfreunde (fast) pünktlich zum Veranstaltungsbeginn und es gab nur wenige „Zu-spät-Kommer“. Da der Gastreferent aus dem Landesverband leider kurzfristig ausgefallen war, kam auf unseren Lehrwart Andreas Lange der Großteil der Aufgaben zu. Neben der ohnehin für ihn eingeplanten Einheit „Das Schiedsrichterteam“, hielt er kurzfristig ein weiteres Referat „Der Spielabbruch“, auf das er sich in kürzester Zeit vorbereiten musste. Mit Hilfe eines DFB-Lehrbriefes meisterte er aber beide Aufgaben souverän. Respekt!

Nach der Mittagspause fanden dann die üblichen Ehrungen und Auszeichnungen für die Aufsteiger und Jubiläen statt. Dabei konnten 2 SR ihr 25-jähriges Jubiläum im Kreise der Schiedsrichterei feiern. Diese wurden dann im Rahmen des Abendessens der Kreisoberliga-Schiedsrichter, für die es im vierten Jahr in Folge eine 2-Tages-Veranstaltung war, auch entsprechend gewürdigt, sodass das gemütliche Beisammensein auch in diesem Jahr nicht zu kurz kam.

Am Sonntag erfolgte dann nach dem Frühstück ein recht anspruchsvoller Regeltest für den KOL-Kader, sowie eine Schulung mit Hilfe von Videosequenzen, bei denen die Schiedsrichter dann Entscheidungen für die jeweilige Situation treffen sollten, bevor der Lehrgang dann gegen 12:00 Uhr endete.

J. Wiesemann